

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tabula Votiva Qua Venerandi Patris Io. Anast. Freylinghusii Diem Natalem LX

Freylinghausen, Gottlieb Anastasius

[Halle], [1729?]

VD18 13270125

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214491

Stallein!

222 A28⁽¹⁰⁾

*Van Dijk list a gest.
Vierde Warte, sagt er in seinen
Leinwand mit Freunden zu mir.*

TABULA VOTIVA

QUA

VENERANDI PATRIS

IO. ANAST. FREYLINGHUSII

DIEM NATALEM LX

PRO VIRIBUS

COHONESTAT

THEOPH. ANAST. FREYLINGHUSIUS

PEDAG. REG. ALUMNUS

Hauptbibliothek
des Waisenhauses.

LITTERIS HENDELIANIS

*e manu suavissimi huius
adolefcentis D. XIII. Decemb.
M. DCC. XXIX. tempore
meridiano, hora XII.*

accepit

Affenriens e Milde,

Schlagenthino - Magdeburgiens.

et quidem

in Parochia Patriciana

Memento mori!

*Cum idem dies natalis ad 1738 rediret: merito cum
Davidis D. 103, 2. Cuius munus ita excelsa. Benedictio
anima mea. Dignus et ne obliuiscitor omnium eius bene-
ficia quod die illa ab honor. possessore
monitus pro memoria
addidit autor in bal.*

TABULA VOTIVA

VENERANDI PATRIS

IO. ANAST. FREYLINGHUSII

DIEM NATALEM LX

PRO VIRIBUS

CONVIVAT

THEOPH. ANAST. FREYLINGHUSII

REGAL. REG. A. 1717

LIT. REG. H. 1717

Handwritten notes in German script, including dates and names, written in a cursive hand.

Handwritten notes in German script, including dates and names, written in a cursive hand.